



Paralización y marcha en Punta Arenas

Empleados fiscales criticaron al Presidente Boric: "Las promesas de este gobierno quedaron en el olvido"

El centro de Punta Arenas fue testigo de una masiva movilización protagonizada por trabajadores del sector público, quienes recorrieron las principales calles bajo la consigna de recuperar derechos y dignidad laboral. La marcha, que convocó a 11 gremios y cientos de trabajadores, partió desde Sarmiento y avanzó por Borjes y Colón hasta llegar al árbol icónico que simbolizó la campaña presidencial de Gabriel Boric.

En este lugar, que una vez albergó celebraciones llenas de esperanza de estos trabajadores, ahora tuvo un atadú negro, que reflejó el sentimiento de traición percibido por los trabajadores. "Las promesas de este gobierno quedaron en el olvido. Él nos dijo, este es un gobierno para los trabajadores y vamos a entrar juntos a La Moneda, pero nos olvidó y nos cerró la puerta", criticaron los dirigentes antes de continuar hasta la Plaza de Armas, donde se realizaron los discursos centrales.

Luis Muñoz, presidente de Fentess (Federación de Funcio-



Una multitudinaria marcha recorrió las principales calles del centro de la ciudad. La movilización terminó con un acto en la Plaza de Armas.

narios Técnicos de los Servicios de Salud) Magallanes y vocero de la Mesa del Sector Público, agradeció la masiva participación, pese a las dificultades. "Demostramos la fuerza que tienen los trabajadores públicos. Estamos aquí para exigir mejores condiciones laborales y denunciar las malas prácticas que persisten en

nuestros servicios", planteó el dirigente de la Cut.

Evelyn Córdova, presidenta de Anef Magallanes, destacó la valentía de los gremios que participaron en la movilización. En su intervención, enfatizó el rechazo al dictamen de la Contralora General de la República, que pone en riesgo la estabilidad laboral de mi-

les de funcionarios a contrata. "No queremos más recortes en nuestro presupuesto. Exigimos el cumplimiento de la agenda laboral, incluyendo el reajuste del 3% del IPC, la reducción de la jornada laboral a 40 horas y el incentivo al retiro permanente", subrayó.

Los dirigentes recordaron el entusiasmo que hace tres años

llenaba ese mismo lugar, ahora reemplazado por la decepción. "Hoy hemos perdido poder adquisitivo y esperanza. Nos manifestamos para recuperar nuestras conquistas sindicales y exigir respeto al funcionario público".

El Colegio de Profesores se unió a la movilización, representado por su presidenta regional, Alicia Aguilante, quien señaló que el 90% de los establecimientos educacionales de Punta Arenas adhirió al paro y trabajaron con turnos éticos. En tanto que la presidenta comunal, María José Rodríguez estimó que la adhesión fue del 86%.

La presidenta regional del Magisterio destacó la precariedad que se instaló tras los cambios de Contraloría por la "confianza legítima" y exigieron la derogación del dictamen del órgano contralor. "Necesitamos un reajuste digno, la prolongación del bono de incentivo al retiro y una ley que garantice la estabilidad de nuestros colegas. La educación pública no puede seguir dependiendo de medidas insuficientes", concluyó./LPA